

# Wald trifft Politik – Ein Hoch auf die Linde

## Schutzgemeinschaft Deutscher Wald: Baumpflanzung im Rahmen der Jahresversammlung

**SULZBACH AN DER MURR.** Praktisch ging es bei der Baumpflanzung im Rahmen der Mitgliederversammlung 2017 des Kreisverbands der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) zu Werk. Die Landtagsabgeordneten Wilfried Klenk (CDU) und Gernot Gruber (SPD) ließen sich nicht zweimal bitten und legten tatkräftig Hand mit an. Mustergültig von Förster Axel Kalmbach organisiert, standen Eiche, Linde und Hainbuche in Sulzbach an der Murr bereits in Reih und Glied in ihren Pflanzlöchern. Bürgermeister Dieter Zahn unterstrich die vielfältige Bedeutung des Waldes aus der Sicht seiner Waldgemeinde. Die Baumarten würdigte er sachkundig; insbesondere die Linde überlebe mit ihrem möglichen Alter von bis zu 1000 Jahren wohl alle anwesenden Baumpflanzer.

Bei der Jahresversammlung ging Landtagsvizepräsident Wilfried Klenk auf die aktuellen Gefahren für den Wald ein: Besonders die Flächeninanspruchnahme und -zerschneidung seien politisch bedeutsam. Auch die Gefahr durch eingeschleppte Krankheiten, etwa das für die Esche tödliche Eschentriebsterben, mache ihm Sorgen. Gernot Gruber teilte die Sorge Wilfried Klenks und zi-

tierte aus dem neuen Waldzustandsbericht Baden-Württembergs 2017, demzufolge fast jeder dritte Baum deutlich geschädigt ist. Um die Bevölkerung für die Belange des Waldes zu sensibilisieren, seien die vielfältigen Veranstaltungen der SDW Rems-Murr so wertvoll.

Mit einem Lichtbildvortrag ließ SDW-Kreisverbandsvorsitzender Dr. Gerhard Strobel das abwechslungsreiche Vereinsjahr Revue passieren. Für unterschiedlichste Zielgruppen wurden Veranstaltungen angeboten: Vom sonntagvormittäglichen Waldspaziergang für Familien über zwei Waldbegänge mit Revierförstern, einem Besuch des Besinnungspfads „Weiterweg“ und vier Waldwanderungen speziell für Singles standen Besichtigungen des Wertholzplatzes Urbach und der Holzverarbeitenden Betriebe Klenk und Fertighaus Weiss auf dem Programm. Für Foto-Liebhaber wurde ein Lichtbildvortrag des Naturfotografen Roland Günter und den dreiteiligen Kurs Waldfotografie mit dem Profifotografen Stefan Seip angeboten. Unter den verschiedenen Projekten des SDW-Kreisverbands stach 2017 besonders das Waldhaus Urbach hervor, bei dessen Entwicklung sich SDW-Mitglieder stark engagierten.



Sie pflanzten in Sulzbach eine Eiche, eine Linde und eine Hainbuche (von links): Landtagsabgeordneter Gernot Gruber, Landtagsvizepräsident Wilfried Klenk, Bürgermeister Dieter Zahn, SDW-Vorsitzender Gerhard Strobel, stellvertretender SDW-Vorsitzender Helm-Eckart Hink und SDW-Mitglied Urban Edlund.

Foto: privat